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我校赴河南牧业经济学院考察学习

为更好地推动我校迎评促建工作，学习借鉴省内外优秀院校

开展本科教学工作合格评估方面好的经验和做法，3 月 16 日上

午，校长单伟龙带领校领导班子成员以及相关职能处室和部分二

级学院负责同志一行 22 人赴河南牧业经济学院学习考察。

在交流会上，单校长代表学校对河南牧业经济学院的热情接

待表示感谢，并简要介绍了安阳学院的基本概况，说明了本次学

习考察的目的。河南牧业经济学院副校长吴中代表学校向我校考

察团表示热烈欢迎。吴校长从评建工作中数据填报、人才培养、

教师队伍建设、产教融合和专业优化等几个方面介绍了本科教学

工作合格评估中的工作重点。

会后，在河南牧业经济学院领导老师的陪同下，我校考察学

习人员参观了河南牧业经济学院的图书馆、艺术设计产业学院、

畜产品质量安全技术研究院、动物医药学院等，并与相关部门就

具体工作进行了对口交流与深度学习。

本次考察学习，为我校推进评建工作提供了很好的借鉴和参

考。学校将立足发展实际，以本科教学工作合格评估为抓手，对

照合格评估指标体系，查找不足，加强规范，提升质量，强化内

涵，打赢本科教学工作合格评估攻坚战。



我校召开 2022 年度民办高等学校办学情况检查工作
部署会

3 月 17 日，我校在行政楼 508 会议室召开了 2022 年度民办

高等学校办学情况检查工作部署会。相关职能部门负责人参加了

本次会议，会议由党委副书记、校长单伟龙主持。

会上，评建办公室副主任谢静传达了《河南省教育厅办公室

关于开展民办高等学校（教育机构）2022 年度检查工作的通知》

（教办政法〔2023〕67 号），并就此次民办高等学校年度检查

评定指标进行了解读与说明。同时，结合学校的实际情况进行了

具体的工作部署。随后，与会人员就指标体系和任务分解展开了

讨论。

最后，单校长作总结讲话，他对民办高校年检工作的意义和

重要性作了强调，并提出四点要求：一是要高度重视，认真学习

贯彻民办教育法律法规政策文件，吃透指标涵义；二是各部门要

协同合作，牢固树立全校一盘棋的思想，及时沟通，积极配合；

三是保证质量，以此次年检工作为契机，提升和完善学校各方面

的工作；四是要做好审查，各部门相关材料要有理有据，真实可

靠，确保高质量完成 2022 年度年检工作，为学校进一步发展夯

实基础。



喜报!我校健美操队在“2022-2023年全国啦啦操联赛”
暨“2022-2023 年全国啦啦操俱乐部联赛”

中荣获佳绩

由国家体育总局体操运动中心主办、中国蹦床与技巧协会啦

操分会承办、河南省学生体育总会运动操舞协会协办“2022-20

23 年全国啦啦操联赛”暨“2022-2023 年全国啦啦操俱乐部联赛”

于 2023 年 3月份在线上举办。此次比赛我校共有 50 多人参加 1

5 个项目。3月 12 日，河南省教育厅公布了《“2022-2023 年全

国啦啦操联赛”暨“2022-2023 年全国啦啦操俱乐部联赛”》成

绩，我校共获得其中学生组获得一等奖 8 项，二等奖 4 项，三等

奖 1 项；教师组获得一等奖 2 项。共计 15 项成绩。

我校领导高度重视全国大学生啦啦操联赛，统筹安排，积极

组织多名学生参赛。在学校领导、体育教学部领导的高度重视与

大力支持下，通过赛前指导教师的辛勤指导、比赛期间参赛队员

的刻苦努力和学校各方面的通力配合下，我校在全国啦啦操联赛

中又一次取得良好成绩。本次比赛成绩体现了我校学生勇于开拓、

奋力拼搏、团结合作的精神。本次竞赛，提升了我校学生的体育

素质也为我校“以赛促教，以赛促学”教学改革起到积极推进作

用。



计算机科学与数学学院赴市内多家高新企业开展访企
拓岗调研活动

为贯彻落实学校关于毕业生集中实习和就业工作的部署，积

极开展学生实习实训工作，推进毕业生实习基地合作与建设，姬

琇荔院长于 3 月 14 日带队走进河南相映红信息技术有限公司，

中国联通安阳分公司等多家市内大型企业，实地参观企业生产研

发环境，并与相关受访企业负责人举行座谈交流。计算机科学与

数学学院院长助理孙燚、殷勇，实验室主任盛韶华，信息管理与

信息系统教研室主任董金明共同参与本次活动。

在走访调研过程中，各企业公司负责人详细介绍了企业主营

业务范围、人才培养计划、人才技能需求以及开展校企合作的思

路与设想，展现出积极的校企合作态度和意愿。在座谈过程中，

姬琇荔院长表示访企拓岗不仅是为了拓宽毕业生就业渠道，更是

为了调研企业实际人才需求状况，以此作为我院专业建设，人才

培养方案优化的客观依据，做到精准育才、定向培养，使学生在

校期间尽可能多的增加项目实践经验，减少毕业后的磨合期，尽

快融入企业环境。座谈会上，双方还就实习方式、参观见习计划、

双师型教师互访等方面进行了深入交流。双方表示今后应进一步

加强合作，频繁对接，实现实践实训、实习就业、人才建设等方

面的共建共享共赢。学院还与企业共建了“安阳学院大学生就业

实习基地”。

通过实地走访调研，我院获得了企业在人才技能及素养需求

等方面的最新发展动态，为计数学院后续优化专业建设、提升教

师能力、促进在校生实习就业等工作提供了有力依据。

未来我院将根据学校具体实习工作和就业工作要求，持续推

进访企拓岗调研活动，与企业通力合作建设多个我院的优质实习



实践基地，以增强我院毕业生同地方经济发展的协调性和适应性，

提升我院毕业生社会竞争力，为本省本市经济建设、数字产业发

展提供有力的人才储备和保障。



安阳学院组织督导检查安阳校区二级学院迎评促建

工作

2023 年 3 月 8 日至 9 日，王爱民副校长带领评建办公室柴

红新、牛中晴等老师走访了安阳校区各分院，对各院评建工作的

推进情况进行督导检查。

走访过程中，王爱民副校长对各院“育人特色、参赛品牌”
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